

## 30 juin et 7 juillet, votons l'école publique.

Fédération de parents d'élèves du département le plus pauvre et le plus jeune de France hexagonale, nous œuvrons depuis 56 ans à

- Obtenir une école gratuite et de qualité pour chaque jeune, quelles que soient ses origines sociales, culturelles, confessionnelles ou philosophiques pour apporter à chacun des élèves le plus complet épanouissement de sa personnalité et les meilleures chances d'insertion sociale,
- Défendre et propager l'idéal laïque,
- Instaurer la coéducation et la reconnaissance du rôle des parents d'élèves dans le système éducatif,
- Dénoncer et combattre dans les sphères scolaires et périscolaires portées par l'État, les collectivités territoriales ou les associations agréées dans ces domaines,
  - o toute forme de discrimination fondée sur le genre, le handicap, les origines sociales, culturelles, ethniques, confessionnelles ou philosophiques, les orientations sexuelles,
  - o toute forme de violence,
  - o l'exclusion sociale ou culturelle des personnes en état de grande pauvreté ou en raison de leur situation familiale.

Aussi, notre fédération appelle-t-elle à voter pour des candidats qui respectent ses valeurs démocratiques, humanistes et inclusives et à rejeter ceux qui voient l'école comme un outil au service d'une idéologie élitiste, élitiste et discriminante.

Ne nous trompons pas – le 30 et le 7 juillet, nous avons un choix à faire : pour ou contre l'école publique.

Nos enfants sont l'avenir de tous, uniquement s'ils ont un avenir.

Bondy, le 14 juin 2024

Contact presse : 06 58 56 16 54 et Alixe Rivière porte-parole 06 70 29 89 53.